

"Lebt als Kinder des Lichtes"

(Ef 5,8-9).



WORT DES LEBENS

"DIE FRÜCHTE DES LICHTES SIND GÜTE, GERECHTIGKEIT UND WAHRHEIT"

Wir Christen des einundzwanzigsten Jahrhunderts sind dazu aufgerufen, LICHT ZU SEIN ...

... aber vielleicht fühlen wir uns nicht geeignet, wir fühlen uns eingeschränkt, ohnmächtig angesichts äußerer Umstände.



*Wie können wir trotz der Ängste, die uns manchmal überkommen, mit Hoffnung weitergehen?*

Es geht darum, sich aufzumachen, Gott immer besser kennen zu lernen, und darin zu wachsen, seinen Willen zu erkennen, der Liebe ist. Es ist ein STÄNDIGES NEU BEGINNEN.

Der Apostel Paulus ruft uns dazu auf, in unserem Alltag so zu leben, wie Gott es gerne möchte:

*"AHMT EUREN VATER NACH WIE GELIEBTE KINDER; HEILIG UND VOLL BARMHERZIGKEIT.*

**Was schenkt uns wahre Freude?**

Das GELEBTE Wort Gottes, das dieser verirrtten Menschheit Zeugnis geben kann von Gottes Güte, Gerechtigkeit und Wahrheit.

**Hast du dich jemals gefragt:**

**"Was würde Jesus tun, wenn er an meiner Stelle wäre?"**

## WORT des LEBENS

*Seit ich versuche das Wort des Lebens zu leben, sehe ich vieles ganz anders. Ich versuche in allem was geschieht das Positive zu sehen. In der Schule ist etwas passiert, was mir große Freude bereitet hat: Unsere Mathelehrerin hat uns die Ergebnisse unserer Hausaufgaben gegeben. Ich hatte eine 2 und war überglücklich, denn ich hatte noch nie so eine gute Note in diesem Fach!*



*Als ich aber die Aufgabe noch einmal ansah, habe ich festgestellt, dass da ein Fehler war, den die Lehrerin nicht bemerkt hatte, und der meine Note verschlechtert hätte.*

*Ich habe das meiner Lehrerin gezeigt und ich war sehr froh. Meine Klassenkameraden haben mich nicht verstanden. Für mich war die Note nicht das wichtigste. Ich hatte mein JA gesagt zu einem Leben in der Wahrheit und Liebe. In diesem Moment fühlte ich mich frei, ein echter Christ. Einer meiner Klassenkameraden hat meiner Lehrerin vorgeschlagen, meine Note nur um einen halben Punkt zu verschlechtern. Meine Lehrerin hat jedoch entschieden, die 2 beizubehalten, weil ich ehrlich gewesen war. Für mich war dies eine Antwort auf mein richtiges Verhalten und das macht mich sehr glücklich!*



## DIE ÜBERGABE DES EVANGELIUMS



**«Heiligkeit kann man erreichen, indem man das Evangelium lebt. Ich will euch nicht nur Worte der Ermutigung geben, sondern das Buch selbst. Es ist ein Geschenk.**

**Das Evangelium ist und bleibt das Buch, das jede und jeden Einzelnen und die Gesellschaft erneuern kann. Man muss sich von klein auf davon inspirieren lassen, um sich zu heiligen und die Welt zu ändern.**

**Ich wünsche euch, dass ihr das Evangelium so gut lebt, dass jeder, der euch sieht, sagen kann: "Hier ist Jesus, der durch die Welt geht."»<sup>1</sup>.**



**Ein Monat im Zeichen des Evangeliums, im Bemühen, seine Worte gemeinsam zu leben.**

<sup>1</sup>) Die Übergabe des Evangeliums - C. Lubich, an die Gen 3, Città Nuova, Rom